



Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 30-08-2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Frau Stadtrat Mag. Ulrike Sima und die zuständige Frau Stadtrat Mag. Renate Brauner, werden aufgefordert, gemeinsam mit den Wiener Linien unverzüglich die Verlängerung der U-Bahn Linie U4 nach Auhof zu planen und voranzutreiben.

Begründung

Nach wie vor sind sowohl die Penzinger Bezirksbürger als auch die von Westen kommenden Pendler durch die komplette Auslastung der Park & Ride Anlagen von Tullnerbach-Preßbaum bis nach Wien Hütteldorf einer äußerst prekären Situation ausgesetzt, es besteht ein unverändert hoher Bedarf für die Errichtung einer Park & Ride Anlage im Auhof, um die schwer belastete Westeinfahrt zu entlasten. Sowohl für die Anrainer wie auch für den Pendler- und Berufsverkehr (ansässige Betriebsanlagen und die expandierende Shopping-City West) erweist sich eine Anbindung an das U-Bahn Netz als unabdingbar. Mit der Verlängerung der U4 nach Auhof wird auch eine wesentliche Verbesserung der Situation in Hütteldorf erzielt werden, dessen Wohnbevölkerung ebenfalls einer stetig wachsenden Verkehrsbelastung ausgesetzt ist. Durch die Verlängerung der U4 ist mit einer wesentlichen Entlastung der Westeinfahrt zu rechnen ; dies wird auch zu einer entsprechenden Verbesserung der Lebenssituation der Penzinger Bürger führen. Nachdem ein massiver Bedarf am Ausbau des öffentlichen Verkehrs, aber auch die Errichtung weiterer Park & Ride Anlagen als notwendig erwiesen hat, ist eine Neubewertung der Notwendigkeit der U4 Verlängerung bis zum Auhof dringend erforderlich.

KO BR Mag. Mag. Bernhard LOIBL

Bezirksrätin Erika SKUDNIGG

BR Sigrid BLIND